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◆ 会長挨拶        森田 隆会長 

 皆さんこんにちは。本日は

暑さも厳しくお忙しい中、多

くの会員の皆様にご参加頂き

ありがとうございます。又、

会場運営委員会の皆様には早

い時間からのご準備･例会後の

片付けに感謝申し上げます。

第一例会から早や１週間が過ぎました。大変この１

週間が早く感じた次第です。まずは先週の御礼から

申し上げます。24〜25 年度第一例会という事もあ

り、多くの会員の皆様にご出席を頂き誠にありがと

うございました。また多くの皆様よりスマイル等に

て励ましのお言葉を頂き大変感謝しております。  

 さて、先週 4日(木)に須賀定吉 G捕を筆頭に第 8

ｸﾞﾙｰﾌﾟ会長･幹事、総勢 12 名で福田越谷市長に表敬

訪問してきました。様々な事業を通じて市長と既に

面識がある会長･幹事の皆様なので大変和やかな雰

囲気での訪問となりました。話は変わり 7月 7・8

日の 1泊 2日で軽井沢へ若海直前会長と中村聡久直

前幹事のお疲れ様会へ行ってまいりました。江藤前

年度親睦活動委員長始め、前年度親睦活動委員会の

皆様大変お疲れ様でした。初日は軽井沢 72 ｺﾞﾙﾌに

て総勢 17名のｺﾝﾍﾟ参加者のもと素晴らしい成績で

江藤委員長が優勝しました。ﾌﾟﾚｲ途中、木村会員の

頭上を越える城岡会員のｽｰﾊﾟｰｼｮｯﾄがありましが飛

びすぎには十分注意しましょう。2日目は新たなｳｲｽ

ｷｰの魅力に出会える体験施設の小諸蒸留所やｽﾃﾗ小

諸にてワインの試飲やｲﾀﾘｱﾝを楽しみました。24〜

25 年度もあのような楽しい会を開催して頂ける様に

頑張らねばと思いを新たにしたところでございます 

 本日はクラブ協議会となります。昨年、若海会長

もご紹介しておりましたが改めてクラブ協議会とは

何かと調べてきましたので披露させて頂きます。ｸﾗ

ﾌﾞ協議会はｸﾗﾌﾞのﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑと活動、若しくは会員教

育について協議するために開かれる、ｸﾗﾌﾞ役員･理 

事･委員会委員長を含むクラブ会員全員の会合であ 

 

 

る。すべてのｸﾗﾌﾞ会員は協議会に出席する事が強く

奨励されている。ｸﾗﾌﾞ会長、もしくは指定されたほ

かの役員がクラブ協議会の議長を務めます。会長が

招集する、理事･役員･委員長の会合であり、ｸﾗﾌﾞ運

営方針、委員会活動の決定及び報告、ＲＩ及び地区

の方針報告、地区大会や地区研修協議会、ＩＭの報

告、ガバナー公式訪問及び公式訪問直前の報告や協

議の為に年に数回開催されます。クラブ協議会は例

会と切り放して実施する事が原則であり十分時間を

かけて行われるべきです。出席義務者以外の会員の

参加、特に新会員の参加が望まれますと書かれてお

ります。本日はｸﾗﾌﾞ協議会前半ですので、簡単です

が会長挨拶とさせて頂きます。本日も宜しくお願い

申し上げます。 

◆ 理事会並びに幹事報告  横家 豪幹事 

 第 1回定例理事会報告 

（令和 6年 7 月 2日） 

 1、7月のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑが承認されま

した。8月のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑは継続審議

中です。  

2、7月 30 日に夜間例会を越谷ﾚ

ｲｸｻｲﾄﾞ BBQ にて午後 6時より開

催する事が承認されました。  

3、夫人部会を 9月 12 日(木)に開催する事が承認さ

れ、内容等は継続審議中です。  

4、越谷市社会福祉協議会の会費 1万円を社会奉仕

委員会より拠出する事が承認されました。  

5、越谷花火大会協賛金 10 万円を社会奉仕委員会よ

り拠出する事が承認されました。  

6、地区事務所より皆様へ、9月 10 日のｶﾞﾊﾞﾅｰ公式

訪問の際には他ｸﾗﾌﾞ会員並びにｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰの出席は

遠慮して下さいとのお願いが届きましたのでお知ら

せします。  

7、8月 10 日から 15 日までをｸﾗﾌﾞ事務局の夏季休業

とする事が承認されました。  

幹事報告 1、15 日(月)に 3 部門合同部門セミナーが

大宮ソニックシティにて午後 1時より開催されます

出
席
報
告 

会員数 出席者数 出席率 免除者数  出席修正率 

90 名 65 名 76.47 ％ 16 名   
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森田会長･中村守公共イメージ委員長･幹事が出席し

ます。 

2、前年度会長･幹事よりお疲れ様会のお土産を頂き

ましたのでご賞味下さい。 

◆ 委員会報告等 

◎米山記念奨学委員会   大沢日出夫委員長 

 中島美三郎会員･松田会員･木村会員から年度初め

に早速ご寄附頂きましてありがとうございます。引

き続き皆様のご寄附をお待ちしております。 

◎雑誌広報委員会      奥田邦彦委員長 

 ﾛｰﾀﾘｰの友をご紹介します。Ｐ.7／冒頭のより大

きなビジョンに向けてﾛｰﾀﾘｰが本領を発揮できるの

は、ｸﾗﾌﾞでｲﾝｸﾙｰｼﾞｮﾝと帰属意識が育まれた時です

と書いてあります。この後もｲﾝｸﾙｰｼﾞｮﾝと貴族意識

の言葉が多く出てきますが、要はｱｰﾁｯｸ会長はｸﾗﾌﾞ

を地域で、またｸﾗﾌﾞ会員にとって魅力的な存在にし

てほしいと強調され、また会員一人一人にとって真

に居心地が良く貴族意識を持てるｸﾗﾌﾞ運営が何より

も重要だという内容のﾒｯｾｰｼﾞになっております。

Ｐ. 13／ｱｰﾁｯｸ会長の所属ｸﾗﾌﾞについての記事です

が、その所属しているｸﾗﾌﾞでは長年会員数が 35 人

前後で伸び悩んでいた時に、ｸﾗﾌﾞでﾛｰﾀﾘの行動計画

を利用し新しい視点で全てを見直してみた所、ﾛｰﾀﾘ

ｰの活動に理解はしているが、時間帯の問題で入会

できないという声に対し、昼例会から朝例会へ切り

替えて会員数を増やしたそうです。世界ではこのよ

うに変化しているｸﾗﾌﾞもあり、どのような活動をさ

れているか載っていますのでご一読頂ければと思い

ます。当ｸﾗﾌﾞの 2770 地区岡村睦美ｶﾞﾊﾞﾅｰの川口 RC

は現在 100 人前後の会員が在籍していますがその内

の 2 割弱が女性会員という事で、全国のガバナーも

見ますと 4名の方が女性で女性の活躍が見受けられ

ます。また各種情報を募集しています。まずは私が

こちらに投稿してみようと思います。この子自慢の

ペットという所で投稿しますので掲載されましたら

改めて皆様にご紹介致します 

◎親睦活動委員会     木村 淳一委員長 

 例会後に会場にて 7／30 開催の BBQ についての打

合せを致します。皆様には当日の服装はｶｼﾞｭｱﾙでと

いうご案内でしたのでｱﾛﾊｼｬﾂをお持ちの方は是非着

てきてご参加下さい。ﾊﾜｲｱﾝの方をお呼びしており

ますので、皆さんと一緒に楽しい雰囲気にしたいと

思いますのでどうぞご協力を宜しくお願い申し上げ

ます。 

◎Ｒ財団委員会      鮫島弘武委員長 

 本日、中島美三郎会員･松田会員より 1000 ドルづ

つのご寄付を頂きました。ありがとうございました 

 

 

 

 

◆ クラブ協議会「前半」  
 森田 隆会長  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤俊輔 

会計監査 

安濃和正 

SAA 

中島美三郎 
副会⾧ 

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員⾧ 

木村淳一 

親睦活動委員⾧ 

 

中川 訓 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員⾧ 

鮫島弘武 
ﾛｰﾀﾘｰ情報 

ﾛｰﾀﾘｰ財団委員⾧ 

年度計画書の委員会活動方針をご参照下さい 
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◆ 米山記念奨学金授与   森田 隆会 

「米山記念奨学生 徐 啟懐さん」 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ ビジター･ゲスト紹介 

第 8G ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 須賀定吉様･G 補佐幹事 中島雅樹

様、ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 秋葉純人様、米山奨学生 徐 啟懐君 

◆ スマイル報告（敬称略） 

＊①秋葉純人様ようこそ越谷 RC へ。ご入会をお待

ちしております。②本日も多くの会員の皆様に参加

頂きありがとうございます。スマイルも宜しくお願

い致します。③7／7〜8 若海年度の会長･幹事お疲

れ様会に参加された皆様お疲れ様でした/森田会長 

＊①秋葉純人様ようこそ越谷 RC へ。ご入会をお待

ちしております。②会長･幹事お疲れ様会お疲れ様

でした。また江藤委員長も最後に設営大変お疲れ様

でした。/横家幹事 

＊本日も酷暑の中ご出席頂きありがとうございま

す。/中島美三郎 

＊前年度Ｒ情報委員会の「家庭集会の記録」を拝読

しました。豊田ﾊﾟｽﾄ会長、流石ありがとうございま

す。/新井 進 

＊本日、越谷中 RCへ表敬訪問のため早退致しま

す。/須賀定吉 

＊中島美三郎ﾊﾟｽﾄ会長･松田直前 R財団委員長 1,000

ドルのご寄付ありがとうございます。/鮫島弘武 

＊①森田丸の出航おめでとうございます。健康に留

意して頑張って下さい。ご期待申し上げます。②所

用にて早退させて頂きます。/浅見冨司雄 

＊会長･幹事お疲れ様会にご参会の皆様大変お世話

になりありがとうございました。/豊田高行 

＊先日は父親の葬儀にあたり会長･幹事始め皆様に

感謝申し上げます。/深野洋二 

＊先日はゴルフとしゃぶしゃぶパーティで楽しく過

ごさせて頂きました。江藤委員長優勝おめでとうご

ざいます。/松田繁三 

＊76 歳の誕生日及び 10回目の結婚記念日のお祝い

ありがとうございました。/野見山哲二 

＊各委員長の皆様一年間のご活躍をお祈り申し上げ

ます。/平田徳久 

＊会長･幹事お疲れ様会を開催頂き誠にありがとう

ございました。また参加頂きました皆様ありがとう

ございました。良い思い出がまた一つ増えました。

/若海宗承 

徐
啟
懐 

今
年
度
口 

頑
張
叄
叇 

鈴木隆広 

出席委員⾧ 

青野智行 

ｽﾏｲﾙ委員⾧ 

豊田高行 

⾧期計画委員⾧ 

中村 守 
公共ｲﾒｰｼﾞ 

ｸﾗﾌﾞ会報委員⾧ 

濱野世嗣 
会員増強維持委員⾧ 

吉村総一 

会員選考委員⾧ 

江藤真吾 

国際奉仕委員⾧ 
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＊会長･幹事お疲れ様会での軽井沢ゴルフは暑い中

大変楽しんだようですね。お疲れ様でした。/清水 

勝吉 

＊秋葉純人さん今日はお越し頂きありがとうござい

ます。すでにクラブに馴染んでいますね。ご入会を

お待ちしております。/中島雅樹 

＊会長･幹事お疲れ様会楽しかったです。/瀧田貴夫 

＊秋葉純人様ようこそ越谷 RCへ。商店会では大変

お世話になっております。越谷 RCへのご入会をお

待ちしております！/小暮直正 

＊森田会長･横家幹事一年間宜しくお願い致しま

す！秋葉純人様ロータリーライフを共に楽しみまし

ょう！/髙橋和彦 

＊会長･幹事お疲れ様会に参加された皆様ありがと

うございました。/江藤真吾 

＊①秋葉純人様ようこそ越谷 RC へ。ご入会をお待

ちしております。②前年度プログラム委員会の皆様

本日の打ち上げ宜しくお願い致します。/近藤正成 

＊一週遅くなりましたが森田会長･横家幹事、一年

間宜しくお願い致します。/澤幡智史 

＊秋葉純人様ようこそ越谷 RCへ。是非ともロータ

リアンになって頂き機会を楽しみましょう。/井橋

英蔵 

＊会長･幹事お疲れ様会を開催頂きましてありがと

うございました。とても良い想い出となりました。

/中村聡久 

＊秋葉純人さん本日は越谷 RCへお越し頂きありが

とうございます。ご入会を楽しみにお待ちしており

ます。/濱野世嗣 

＊会場運営委員会で皆様にお世話になります。改め

まして一年間どうぞ宜しくお願い致します。/野口

和幸 

＊雑誌広報委員会として一年間宜しくお願い致しま

す。/奥田邦彦 

＊①結婚祝いありがとうございました。②今年度青

少年奉仕委員長を拝命しました。皆様のご指導･ご

鞭撻のほど宜しくお願い致します。/大野凜子 

＊会長･幹事お疲れ様会大変楽しませて頂きまし

た。改めまして若海直前会長･中村直前幹事お疲れ

様でした。/青野智行 

＊①秋葉純人さん入会をお待ちしております。30日

の夜間例会はアロハシャツでお待ちしております。

②森田会長･横家幹事楽しい一年となるよう宜しく

お願い致します。/吉井一裕 

＊本年度スマイル委員頑張ります。本日も沢山のス

マイルありがとうございます。因みに新札はありま

せんでした。/藤田 幹 

＊申し訳ございません。本日は早退致します。/城

岡太史郎 

＊秋葉純人様入会をお待ちしております/鈴木義隆 

 

本日 39 件 89,000 円  累計 278,000 円 


